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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’Istanza d’Arengo per la realizzazione di un intervento di valorizzazione 

del verde e dell’arredo urbano del Centro Storico di San Marino Città da 

realizzarsi tramite una sinergia pubblico/privato (Istanza n.7 del 5 aprile 

2020) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 9 aprile 2021 

della Commissione Consiliare Permanente IV 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER IL TERRITORIO E L’AMBIENTE 

 STEFANO CANTI 

 

 

 

“L’Istanza n.7 del 5 aprile 2020 chiede la realizzazione di un intervento di 

valorizzazione del verde e dell’arredo urbano nel Centro Storico di San Marino Città 

da realizzarsi tramite una sinergia pubblico/privato. 

Già nel periodo estivo dello scorso anno un primo intervento di valorizzazione di 

quelle che sono le aree verdi nel centro storico è stato attuato, vorrei ricordare 

l’iniziativa che è stata attuata “Estate tra storia, fiori e bellezza”, un progetto che ha 

previsto per tutta la stagione estiva installazioni floreali lungo e all’interno di alcuni 

luoghi del centro storico molto importanti di fiori, orti, piante e arredi naturali, ad 

esempio, all’interno del Monastero di Santa Chiara e sul suo belvedere del Nido del 

Falco erano state installate alcune piantumazioni di particolare importanza. 

La progettazione e la realizzazione di questa iniziativa nascono dal comune impegno 

di quattro aziende sammarinesi, per cui c’è stata questa compartecipazione fra 

pubblico e privato e abbiamo visto che è un’esperienza che potrà essere ripetuta 

anche nel prossimo futuro perché è stata un’iniziativa particolarmente apprezzata 

innanzitutto da quelli che sono gli operatori del centro storico di Città, ma 

soprattutto dalle stesse associazioni di categoria riguardanti tutte le attività del 

centro storico e anche da tutta la popolazione che ha potuto vivere il nostro centro 

storico nella scorsa estate. 

Quindi, questa iniziativa, a mio avviso, può essere ripetuta perché abbiamo visto che 

questa compartecipazione fra pubblico e privato dà una buona risposta alla 

valorizzazione del nostro centro storico. 

La stessa sistemazione di alcune aiuole oppure la possibilità di portare nel centro 

storico ambienti floreali risulta, allo stesso tempo, anche una singola attrattività in 
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più per il nostro centro storico, iniziative già messe in campo e che ripeteremo nella 

stagione estiva prossima, quindi sono in atto iniziative che danno risposta a questa 

Istanza d’Arengo”. 


